



第7号

令和4年10月19日

奥州市立姉体小学校
文責 校長（松本）

TEL 0197-26-2033



学習発表会スローガン

「ステージは みんなの笑顔 輝かす」へむかって！

10月15日（土）、秋晴れのもと、学習発表会を開催することができました。

お忙しい中、来校していただき、子ども達に温かい拍手を送っていただきました。ありがとうございました。

おかげさまで子ども達はたくさんの方々に見てもらえるうれしさを感じながら、いきいきと発表しました。

2週間の練習期間でしたが、どの学年も日頃の教科の学習を題材にシナリオを考え、練習を重ねてきました。また、子ども達は友達と協力し、さらにより発表をしようと練習に励んできました。

会場の人に届くようにはっきりと大きな声で発表する姿。動きや声・心をつにした演奏や踊り。きびきびとした動きやダンス。自分の出番と同じくらい友達の出番も大切にしている姿。

退場する子ども達は、やりきった達成感と満足感が感じられる表情いっぱいでした。

大きな行事を終え、子ども達はまた大きく成長しました。本番まで楽しいことばかりではなく、うまくいかないこともあったと思います。でもそのしんどさを乗り越え、またひとつ心も強く大きくなった姉体小の子ども達です。

保護者のみなさまには、当日までの体調管理や発表の準備等、ありがとうございました。また、当日の鑑賞にもご協力いただきました。本当にありがとうございました。



1年 くじらぐも



2年 色とりどりワールド



3年 おかしの好きな
まほうつかい



4年 気持ちを一つに



5年 なんて素敵に
Japanesque



6年 未来へ



入賞おめでとう！

～入賞者を紹介します～

☆「わたしたちの町のたからもの」絵画展2022（水沢ユネスコ協会）

姉体小学校は、学校奨励賞をいただきました。

- 水沢ユネスコ協会会長賞 5年 家子 宗介さん「鹿踊り」
- 銀賞 5年 山本 彩葉さん「伝えたい私たちの町の正法寺」
- 銅賞 5年 千田 杏さん「青空の下の正法寺」
- 銅賞 5年 千葉 心陽さん「大きな水沢天文台」
- 佳作 5年 浅利 桜真さん「じっくりふっとうしているのを見ているふたり」
- 佳作 5年 佐々木惺輝さん「みんなの宝物」
- 佳作 5年 佐々木心優さん「みんなの宝物 南部鉄器」



☆胆江地区読書感想文コンクール

- 優秀賞 5年 菊池 咲羽さん「自分らしく生きるということ」

オーストラリアの小学生とオンライン交流～6年生～

10月5日（水）ALTのケン先生の企画で、6年生の子ども達がオーストラリアの小学生とオンライン交流会をしました。交流したのは「カブリコーニア・セコンダリースクール」5・6年生のみなさんです。自己紹介や質問は、本校からは英語で、オーストラリアの子ども達は日本語で、それぞれ行いました。



オーストラリアの子ども達の様子を、目を輝かせながら見ている6年生でした。約2時間のオンライン交流は、言葉の学習だけでなく、互いの文化を理解するとても有意義な会となりました。

幼保小連携～学校見学・授業参観～

姉体幼稚園の年長児が学校見学に来校しました。

1年生の授業を見たり、体育館や音楽室に行ってみたりして、1年生の気分を味わいました。目を真ん丸にして、授業をじっと見ていました。

また、別日に姉体幼稚園の先生方に授業参観をしていただきました。1年生ははりきって学習に取り組みました。卒園から半年。子ども達の成長やがんばりぶりに目を細めてご覧になっていた先生方でした。1年生もお客様の来校を喜び、力いっぱい学びました。



交通安全

母の会様より



交通安全を願って、5・6年生が鉛筆と消しゴムをいただきました。また、3年生は交通安全を呼びかけるため、はがきをいただきました。

大切に使用させていただきます。
ありがとうございました。

交通無事故1000日運動8回目
575日達成（10月17日現在）

○●○ お知らせ ○●○

校報「姉体の子」

ホームページではカラーでご覧いただけます。

日々の子どもの活動の様子をブログでもご覧いただけます。

教育相談

お子さんの学習や生活のこと、困っていることや悩んでいることがありましたら、教育相談期間にご相談ください。

また、お子さんの発達について気になることがありましたら、本校特別支援コーディネーター石川へご相談ください。



